Sud-Ouest du SAMEDI 30 Novembre 2024

MÉRIGNAC

Des champions paralympiques de cécifoot en match amical

L'emblématique Frédéric Villeroux et les Bordelais de l'Unadev reçoivent Toulouse, aujourd'hui à midi

Emmanuel Commissaire e.commissaire@sudouest.fr

enante du titre dans la catégorie B1, celle des nonvoyants, l'équipe de cécifoot de l'Union des aveugles et déficients visuels (Unadev), dont le siège est à Bordeaux, débutera le championnat de France le 14 décembre à Schiltigheim, près de Strasbourg. Lors de cette première journée organisée sous forme de plateau, les Bordelais seront opposés à deux formations, Schiltigheimet Précy-sur-Oise.

Pour préparer ce déplacement en Alsace, ils vont disputer aujourd'hui, à 12 heures, un match amical au complexe Urban Soccer (21, rue Archimède), à Mérignac, face à Toulouse, qui évolue également dans l'élite. La rencontre, ouverte gratuitement au public, se déroulera sur unterrain extérieur. Comme en football, elle sera maintenue même en cas de pluie. « Lorsqu'on jouait à Cenon, il nous est même arrivé d'enlever de la neige avec des raclettes

avant un match », remarque leur entraîneur, Yannick Le Colvez, par ailleurs guide de l'équipe de France, victorieuse le 7 septembre des Jeux paralympiques de Paris au stade Tour-Eiffel.

Occasion rare

Pour cette répétition générale, l'Unadev Bordeaux sera emmenée par deux champions paralympiques, le capitaine des Bleus, l'emblématique Frédéric Villeroux, auteur du tir au but du sacre face à l'Argentine, et Mickaël Miguez. Les autres joueurs sont Johan Kodp, le gardien, Mohamed Diagana, Soufiane El Battachi, Alexandre Da Costa et Nino, un international espagnol. Comme en sélection, Yannick Le Colvez sera leur guide, le coachingétant assuré par le préparateur physique Pierre-Alexandre Moulin. Les champions de France bordelais, vainqueurs également de la Coupe de France en 2024, ne disposant pas de terrain à eux, jouent habituellement toutes leurs compétitions à l'extérieur. Le public girondin n'a donc que très rarement l'occasion de venir les encourager. Les prémices, peut-être, de la constitution d'un clubdesupporters.



Le « Messi du cécifoot » Frédéric Villeroux, à droite, lors de la cérémonie de clôture des Jeux paralympiques. AFP